

"Infatigables dans le don de vous-mêmes"

Le Prélat de l'Opus Dei a conféré l'ordination diaconale à 32 fidèles de l'Opus Dei. Dans son homélie il les a invités à « être infatigables dans le don d'eux-mêmes, vigilants dans la prière, aimables et accueillants dans leur service ».

11/11/2014

Dernières nouvelles

Au début de son homélie, Mgr Xavier Echevarria a évoqué le fondateur de

l'Opus Dei et le bienheureux Alvaro :
« Voici trente-deux hommes qui
reçoivent aujourd'hui l'ordre sacré
comme des maillons de la longue
chaîne que saint Josémaria créa en
1944 avec don Alvaro et deux autres
fidèles de l'Œuvre ».

Dans son homélie, le Prélat a
commenté le texte de l'oraison de la
collecte qui nous invite tous à « être
infatigables dans le don de nous-
mêmes, vigilants dans la prière,
aimables et accueillants dans notre
service ».

Avec des paroles du pape François, il
a parlé du don de soi, « qui répond à
la nécessité la plus profonde de la
personne puisque nous avons tous
été créés pour ce que l'Évangile nous
propose : l'amitié avec Jésus et
l'amour fraternel ».

La vigilance dans la prière fait « qu'il
n'est pas suffisant de prier un peu de
temps en temps ou lorsque nous en

avons besoin. Tout en consacrant un moment tous les jours à notre oraison dans un dialogue personnel avec le Seigneur, nous devons tâcher de nous comporter de façon cohérente avec les exigences de notre vocation chrétienne ». Et de poursuivre : « De ce fait, nous serons en mesure de toujours prier, sans paroles, les yeux de notre cœur rivés sur le Seigneur, lorsqu'il ne nous sera pas possible de parler avec Dieu, parce que nous sommes plongés dans notre travail ou tenus de nous reposer ».

Pour finir, en citant l'évangile, il a invité les diacres et tous les assistants, « à porter les fardeaux les uns des autres ». « Dans votre amour de Dieu et de vos frères, que votre service aux autres soit rendu à leur insu. Ce faisant, vous constaterez qu'ils commenceront à agir de même, et que cela deviendra un grand feu qui embrasera le monde ».

Après cette cérémonie, les diacres et leurs familles ont passé un bon moment avec Mgr Xavier Echevarria.

Ils seront ordonnés prêtres le 9 mai 2015.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/infatigables-dans-le-don-de-vous-memes/> (19/02/2026)